

Docentes de Atacama visitan Rajo Inca para capacitarse en avances de los procesos mineros

Antonio Rojas tiene más de 25 años de experiencia en la industria minera y hace un año tomó una decisión que transformó su vida. Cambió las faenas por las salas de clases. Hoy como docente de la especialidad de Mecánica Industrial en el Liceo Bicentenario de Alto del Carmen, lidera la formación de futuros técnicos desde la mirada de quien ha vivido la minería en primera persona.

Al igual que Antonio, otros 23 docentes venidos desde distintos liceos técnicos de la región de Atacama, participaron de una visita a Codelco Salvador, en donde pudieron aumentar sus conocimientos en terreno sobre la gran minería a rajo abierto.

“Estamos acá gracias a una invitación que nos permite ver con qué podemos nutrir a nuestros estudiantes. Lo que hemos visto es muy valioso y sin duda lo llevaremos de vuelta al aula. Esta actualización nos ayuda a que nuestros alumnos no se queden atrás”, expresó Antonio Rojas.

Durante la visita organizada por la Alianza CCM-Eleva, los profesores venidos de Alto del Carmen, Paipote, Copiapó, Chañaral, Diego de Almagro y

El Salvador, recorrieron la moderna Sala CIO en donde se controla toda la operación vía remota y también conocieron la mina Rajo Inca.

Pablo Sandoval, coordinador regional de la Alianza CCM-Eleva, destacó que “nuestra misión es conectar el mundo formativo con el productivo. Hoy los docentes se están empapando de la realidad tecnológica de la región para luego transferir ese conocimiento a sus comunidades educativas”.

La delegación de docentes técnicos en minería fue recibida por Christian Toutin, gerente general de Codelco Salvador, quien valoró la instancia, ya que

“para nosotros es muy grato poder contribuir desde nuestra experiencia al futuro de los estudiantes. Estas visitas permiten enfocar la formación técnica en lo que realmente demanda el mercado, facilitando futuras prácticas y oportunidades laborales”.

Esta experiencia marca un hito en la articulación entre la educación y la minería de Atacama, dejando en evidencia que el compromiso y vocación de docentes como Antonio Rojas, son claves para construir un mejor futuro para los jóvenes de la región.

